

Monsieur Daniel Côté, maire
25, rue de l'Hôtel de Ville
Gaspé (Québec) G4X 2A5

Monsieur le Maire,

C'est avec un grand soulagement que nous saluons votre geste posé mardi dernier, soit celui de transférer le mandat touristique de la Chambre de Commerce et de Tourisme de Gaspé à Escale Gaspésie.

À titre « d'anciens » de la CCTG, et pour avoir eu la chance de côtoyer l'équipe d'Escale Gaspésie avec laquelle nous partagions nos locaux, nous tenons à mentionner que cette action est tout à fait logique. En effet, nous sommes bien placés pour affirmer que celle-ci a travaillé d'arrache-pied pour développer l'industrie des croisières internationales et ce, malheureusement sans grand appui de la CCTG, qui s'avérait être l'instance touristique la plus importante du territoire.

Loin d'être contre le modèle d'une chambre de commerce qui agit comme influenceur dans son milieu, nous sommes d'avis que le mandat de développement et de promotion doit être opéré dans une vision touristique et professionnelle, et non dilué dans un mandat de représentation et mobilisation de différents secteurs économiques.

Au-delà de la compétence évidente d'Escale Gaspésie à répondre aux attentes des acteurs touristiques et aux défis propres à cette industrie singulière, nous pouvons confirmer, tel que le laissent entendre certains propos diffusés depuis l'annonce officielle, que la gouvernance au sein de la CCTG est déficiente. En effet, si certains d'entre nous ont été témoins de pratiques de gestion du personnel douteuses, d'autres ont été victimes d'intimidation et de harcèlement psychologique.

Malheureusement, les dénonciations faites n'ont pas été considérées à leur juste valeur, et encore moins appuyées par [REDACTED]. La grande majorité d'entre nous sommes partis abîmés de notre passage à la CCTG, soit de plein gré incapables de supporter ce climat tendu et malsain ou forcé en raison de l'abolition non justifiée d'un poste.

Loin de nous l'idée de « régler nos comptes » sur la place publique, c'est par responsabilité et solidarité pour celles et ceux passés par là et les autres à venir, et surtout par respect pour notre belle municipalité et notre industrie touristique florissante que nous unissons nos voix pour vous encourager à aller de l'avant avec cette stratégie, que nous jugeons essentielle pour la suite des choses.

En espérant voir poindre de beaux changements dans un proche avenir, nous vous offrons, Monsieur le maire, nos plus sincères salutations,

[REDACTED]